

学校だより

平成28年3月1日



神戸っ子



3月号

富士市立神戸小学校

学校教育目標

「つよいきずなで よさをのぼそう」



児童会引き継ぎ式から6年生ありがとうの会へ

— 学校も平成28年度に向かって動いています。 —



2月に入り、新1年生の体験学習や入学説明会、6年生からの引き継ぎや感謝の会などが行われました。学校でも、次年度への準備が着々と始まっています。

新1年生の体験学習では、現1年生が、新1年生の手をつないで校内を案内しました。神戸小スタンプラリーとして、校内を仲良く歩きながら「ここはね、〇〇室だよ。」「授業中は静かに歩くんだよ。」など、自分たちの教わってきたことを、後輩に伝えていました。現1年生は、とてもたくましく、1年間の成長をしみじみと感じました。来年度の新入児は25名です。元気いっぱい、ぴかぴかの1年生の仲間入りがとても楽しみです。

16日(火)には、**委員会の引き継ぎ式**が行われました。予定時間の10分前には、全員が静かに並んで待つことができていました。これも今年子どもたちが大きく成長した点の1つです。

引き継ぐ6年生も受け継ぐ5年生も、とても真剣で、来年度への強い意欲を感じました。見守る下級生も、運動場や図書室、昼の放送などで、上級生にお世話になっていることがわかっているため、(自分たちも高学年になったらやるんだな。)という表情で、目を凝らして見つめていました。このような想いが伝統となって、子どもたちにバトンとして受け継がれていくのだと思います。

6年生、1年間本当にお疲れ様でした。5年生、来年度神戸小をよろしくね。

26日(金)には、「**6年生ありがとうの会**」が盛大に行われました。1週間前から5年生が中心となって教室の周りの飾り付けを行い、昼の放送では、6年生へのインタビューや下級生からのありがとうメッセージが送られるなど、ありがとうの気持ちがあふれた週間となりました。

会のスローガンは、「**神戸小は大丈夫！ 新たな世界へはばたけ！ たくさんの思い出を胸に 今までありがとう！**」でした。たくさんのありがとうが詰まった集会で、子どもたちの絆の強さを改めて感じました。



1年生～5年生までが、これまでのお礼に出し物を用意し、6年生に披露しました。呼びかけや合奏や合唱、縄跳び、笑点の謎かけなど各学年が様々な工夫をして感謝の気持ちを伝えました。一人一人の名前を呼び、お世話になったことやがんばったことを披露できるのは、小規模校の神戸小ならではの良さだと思いました。低学年の子どもたちは、お別れが寂しくて泣き出してしまう子どもたちもあり、涙と感動にあふれた会となりました。一緒にお弁当を食べた後、全員で「全校けいどろ」をして遊ぶなど、これまでの6年生の活躍に対する感謝あふれる会でした。

青春大賞成果発表会に参加しました。

2月20日（土）ふじさんめっせで行われた「青春大賞成果発表会」に神戸小の3、4年生の有志と2～6年生の各代表が参加しました。あいにくの雨模様の日でしたが、屋内の会場で行われた発表会には、たくさんの方が、見に来てくださいました。

最初に、学年代表による成果発表が行われました。5人の代表は、自分のチャレンジを実技や写真も使ってわかりやすく説明しました。その後は、3、4年生による歌のプレゼント、最後は市長さんと一緒に「青春大賞の歌」を歌いました。たくさんのカメラにびっくりしていた子どもたちですが、練習の成果をしっかりと披露することができました。表現する場が限られている子どもたちにとって、とても大きな体験でしたが、みんなやり遂げた満足感で、すてきな笑顔で帰ってくることができました。応援していただきました保護者・地域の皆さんありがとうございました。

（昨年度よりチャレンジしていた青春大賞ですので一年生は参加しませんでした。）

私のチャレンジは、「二重跳びを6回以上やること」でした。私は、1年の時二重跳びができなかったため、冬休みにお姉ちゃんと縄跳びを練習しました。始めは1回もできなかったけれど、お姉ちゃんが「もう少しがんばれ。」と言ってくれたので、1回できました。お姉ちゃんが、「高く跳んで、早く回してごらん。」と言ってくれたのでできたのだと思います。それで、今は6回以上できます。今から跳ぶので見てください。

（2年 秋山 未莉 さん）

僕のチャレンジは、「背泳ぎで25m泳ぐこと」でした。スイミングの先生から、「泳いでいる時に、体が沈まないように、体を浮かせて泳ぐ。」ことと「手で水をかく時は、思い切りかく。」ことを注意されたのでそこに気をつけて一生懸命練習しました。今では、50m以上泳げるようになりました。これからも4年生に向けて、背泳ぎで泳げる距離をもっと伸ばすことが、僕の新しいチャレンジです。

（3年 近藤 新 さん）

僕のチャレンジは、「朝運動で、毎日グラウンドを5周以上走る。」でした。だけど、クラスで朝サーキットをやると決まり、僕の目標は達成できなくなってしまいました。でも、僕はサーキットをがんばると決めました。サーキットは、運動場の周りにある10種類の遊具を使って体を鍛える方法です。寒い日には特にサーキットを何回もやって体を温めるようにしました。最初、上れなかった登り棒がだんだん上れるようになってきました。毎日休むことなく続けることができてよかったです。

（4年 小川 海音 さん）

私の青春大賞のチャレンジは、「登下校のリーダーとして、毎朝低学年のお手本になる」ということでした。私は、この目標を達成できたと思います。神戸小学校では、集団登校を地区ごとにやっています。私のいる山彦グループは6年生のリーダーがいないので、今年度から5年生の私がやることになりました。登校リーダーを初めてやって大変だったことは、体の小さな1年生にペースを合わせることでした。でも、1ヶ月、2ヶ月と過ぎていき、慣れてくると低学年のペースもわかり、私の注意もよく聞いてくれるようになりました。4月からは、6年生です。引き続き登校リーダーとして、がんばっていきたいです。

（5年 渡邊 鈴乃 さん）

私のチャレンジは、「1日5個英単語を覚える」です。私は、このチャレンジを達成することできたと思います。たいへんだったことは、読んだり書いたりしていくと、今日はやめようかと思う日があったことです。そんな時は、好きな曲の中に出てくる言葉を覚えたりして工夫しがんばりました。これから中学に向けて、単語だけではなく文法なども覚えていきたいです。

Hello, my name is Nanami. I'm studying English every day. I want also studying hard towards to the junior high school from now on. (6年 江藤 七海 さん)



生涯学習の皆さんから 運動場ブラシをいただきました

2月16日に地域の生涯学習の方々がおいでくださり、学校に運動場の整地に使うブラシを4本寄贈してくださいました。

学校では、毎朝、男性職員と体育委員会の子どもたちが、ブラシを使ってグラウンドの整地をしていますが、おかげで水はけのよい使いやすいグラウンドになっています。

運動場は、学校だけでなく、地域の少年団や団体にも貸し出されていますので、外部の方たちも、喜んでくださるのではないかと思います。

4本のうち現在2本を使用させていただいています。大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



まだまだ注意！ インフルエンザ！！

いよいよ3月に入り、登校日数も残すところ15日です。今年は、インフルエンザの罹患者は延べ10名で、各学年に発生しましたが、大きく広がることなく、何とか持ちこたえることができました。中には、家族でかかっても移らなかった子もあり、ご家庭で気づかっていたことがよくわかりました。感染防止にご協力いただき本当にありがとうございました。

でも、まだ、油断はできません。残り15日。子どもたちが、元気な笑顔で登校できますよう、学校でも感染予防に努めて参りますので、ご家庭でも、「うがい、手洗い、規則正しい生活」に引き続きご注意ください。よろしくお願いいたします。

富士山ウィークの作品発表(俳句)

※校内に掲示され、全校朝礼で紹介されます。



ふじ山が 夕日にてらされ べにいろだ
 きたのほう 見わたすかぎり ふじの山
 富士山は みんなのようす 見ているよ
 富士山は かさぐもかぶって おしゃれする
 富士山は 雨雲くれば かさかぶる
 富士山の てっぺん まるで バニラだな
 夕焼けの 富士の景色は 最高だ
 冬の時期 雪のファッション お似合いだ
 帰り道 富士を見ようと 遠回り
 富士山と 川の鏡で ツーショット
 姿かえ 春夏秋冬 衣着て
 きれいだな 噴火は無しと 願う日々

1年	渡邊	琉里
1年	渡邊	陸斗
2年	田中	夢叶
2年	松本	凜子
3年	中野	航
3年	濱平	陸哉
4年	川口	翔夢
4年	秋山	竜之介
5年	渡邊	幸大
5年	佐藤	琉聖
6年	野田	健斗
6年	山本	黎

3月の予定

- 1日(火) 全校朝礼
委員会活動⑥
3年放課後学習教室
- 2日(水) 読み聞かせ
(昼)6年生と遊ぼう
- 3日(木) スクールカウンセラー相談日
ドリルタイム 卒業式練習Ⅱ
PTA現新三役部長会 19:00～
- 4日(金) 4日課 愛校奉仕活動
- 7日(月) 天ぷら油回収日
- 8日(火) 卒業式練習Ⅲ
3年放課後学習教室(最終日)
- 9日(水) 学級懇談会 14:45～
読み聞かせ(最終日)
- 10日(木) ドリルタイム
外国人支援員マリサ先生来校
- 11日(金) ★ 購買窓口最終日
- 14日(月) 天ぷら油回収日(最終日)
4日課(1年～3年)
卒業式総練習⑤⑥(4年～6年)
- 15日(火) 校内安全点検日



- 16日(水) 牛乳パック回収
- 17日(木) 給食最終日
- 18日(金) 特4日課(1, 2, 3, 6年)
特5日課(4, 5年:お弁当持参)
卒業式会場準備⑤(4, 5年)
- 19日(土) 特別日課 給食なし
1～3年3日課
修了式・卒業式(13:00入場)
4, 5年生:お弁当持参
- 21日(月) 春分の日の振替休日
- 22日(火) 19日の振替休日(学校閉庁)
- 23日(水) 学年末学年始め休業
(3月23日～4月6日)
- 24日(木) PTA会計監査 16:00
- 28日(月) 離任式 8:15～
登校 8:00(直接体育館へ)



4月の予定

- 6日(水) 入学式準備(教職員と新6年生)
- 7日(木) 新任式・始業式
入学式(開式13:00～)
4, 5, 6年 弁当持参
学校給食推進会
- 8日(金) 2～6年給食開始
- 11日(月) 校納金振替日
- 14日(木) 1年通常給食開始
- 15日(金) 授業参観・PTA総会・学級懇談会
- 18日(月) 家庭訪問(～25日 20日を除く)
- 28日(木) 遠足(お弁当)
- 5/2日(月) 遠足予備日(お弁当)

